

**Professor Dr. Günter Schlimok**, Facharzt für Innere Medizin, Facharzt für Transfusionsmedizin, Neusäß

**Professor Dr. Alexander Beck**, Chefarzt für Orthopädie, Unfall- und Wiederherstellungschirurgie, Sportmedizin und Sportverletzungen am Klinikum Würzburg Mitte – Standort Juliusspital – und **Professor Dr. Michael Schroth**, Chefarzt der Neonatologie und Pädiatrischen Intensivmedizin an der Cnopf'schen Kinderklinik Nürnberg, wurden zu den beiden Vorstandsvorsitzenden der Arbeitsgemeinschaft der in Bayern tätigen Notärzte e. V. (agbn) gewählt.

Unter Projektleitung von **Professor Dr. Dr. h. c. (Dniepropetrovsk) Joachim Grifka**, Direktor der Orthopädischen Universitätsklinik Bad Abbach, erhielt ein Forschungsprojekt der Klinik für eine richtungsweisende Strategie zur Rückenschmerzen-Prävention bei Kindern den Oskar Medizin-Preis.

**Privatdozent Dr. Hendrik Poeck**, Klinik und Poliklinik für Innere Medizin III des Klinikums rechts der Isar der Technischen Universität München wurde ins „Young Investigator Programme“ der Europäischen Gesellschaft zur Förderung der Lebenswissenschaften (EMBO) aufgenommen.

**Professor Dr. univ. Olaf Thetter**, Facharzt für Chirurgie, München, wurde auf dem diesjährigen Kongress der Deutschen Gesellschaft für Thoraxchirurgie zum Ehrenmitglied ernannt.

### Preise – Ausschreibungen

#### GlaxoSmithKline-Forschungsstipendium für klinische Pneumologie

Die Deutsche Atemwegsliga schreibt auch im Jahr 2018 das GlaxoSmithKline-Forschungsstipendium (Dotation: 10.000 Euro) aus. Mit diesem Stipendium möchte GlaxoSmithKline zusammen mit der Deutschen Atemwegsliga e. V. den wissenschaftlichen Nachwuchs in der Pneumologie fördern. – *Einsendeschluss: 1. März 2018.*

Bewerbungen an: Geschäftsstelle der Deutschen Atemwegsliga e. V., Raiffeisenstraße 38, 33175 Bad Lippspringe.

Weitere Informationen: Dr. Uta Butt, Telefon 02732 769470, Fax 02732 769471, E-Mail: uta.butt@atemwegsliga.de

#### Lohfert-Preis 2018

Die Christoph Lohfert Stiftung schreibt 2018 erneut den Lohfert-Preis (Dotation: 20.000

Euro) aus. Das Ausschreibungsthema steht 2018 unter dem Titel: „Kulturwandel im Krankenhaus: Multidimensionale Konzepte zur Verbesserung der (Patienten-)Sicherheitskultur.“

Der Lohfert-Preis prämiert erneut praxiserprobte und nachhaltige Konzepte, die den stationären Patienten im Krankenhaus, seine Bedürfnisse und Interessen in den Mittelpunkt rücken. Gesucht werden Konzepte und Projekte, die bereits in der Medizin implementiert sind. Das Konzept soll grundlegend neue Ansätze und patientenorientierte, qualitätsverbessernde Impulse beinhalten.

Bewerben können sich alle Teilnehmer in der stationären Krankenversorgung im deutschsprachigen Raum sowie Management- und Beratungsgesellschaften, Krankenkassen oder sonstige Experten. Die Bewerbung muss in deutscher Sprache verfasst und online eingereicht werden – *Einsendeschluss: 28. Februar 2018.*

Bewerbungen online unter: [www.christophlohfert-stiftung.de](http://www.christophlohfert-stiftung.de)

Kontakt: Christoph Lohfert Stiftung, Julia Hauck, Pressereferat, Am Kaiserkai 19, 20457 Hamburg, Telefon 040 79692325, E-Mail: [jh@christophlohfert-stiftung.de](mailto:jh@christophlohfert-stiftung.de)

### Cartoon

